

EL DIPUTADO DE INFRAESTRUCTURAS, MOVILIDAD Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO, ABEL GONZÁLEZ, Y EL PRESIDENTE DE APAMEX, JESÚS GUMIEL, PRESENTAN EL IX CONCURSO FOTOGRÁFICO ‘SIN BARRERAS’, CUYO PLAZO PARA LA PRESENTACIÓN DE TRABAJOS COMIENZA EL PRÓXIMO DÍA 15 DE DICIEMBRE Y HASTA EL 15 DE FEBRERO DE 2024.



El concurso pretende, mediante la divulgación de imágenes positivas, mostrar la interacción entre los ciudadanos y las actuaciones de accesibilidad ejecutadas en la provincia de Badajoz en el ámbito del urbanismo, la edificación y la educación, entre otros aspectos y temáticas, todas ellas vinculadas a la accesibilidad universal.

Cada participante podrá presentar hasta un máximo de 3 fotografías. El primer premio, de 1.500 euros, se concederá a una fotografía

realizada en la provincia de Badajoz. Habrá un segundo, tercer y cuarto premio de 500 euros que pueden ser de fotografías realizadas en cualquier punto de fuera de la provincia de Badajoz. Los 3.000 euros de los premios serán en material fotográfico. Además, como en ediciones anteriores, habrá una exposición itinerante por distintos pueblos de la provincia y con las fotografías premiadas y seleccionadas por el jurado.

Abel González y Jesús Gumiel destacaron el interés que este concurso ha despertado en toda España y cada vez se presentan más trabajos de fuera de Extremadura, incluso de Portugal.

Abel González dijo que la Diputación ha estado, está y estará siempre comprometida con la accesibilidad. Tuvo palabras de elogio para los responsables de APAMEX porque “sería impensable los cambios en los pueblos ayuntamientos y administraciones sin su colaboración, ya que las obras hay que hacerlas para todos”. Destacó que estos premios son un ejemplo más de la apuesta firme de la Diputación de Badajoz, que se viene a sumar a los planes y otras medidas, siempre orientadas a los/as ciudadanos/as y la colaboración de las administraciones locales.

Gumiel también agradeció el compromiso de la institución provincial con la accesibilidad y puso como ejemplo Guareña, de donde Abel González es alcalde. Destacó que es un concurso fotográfico consolidado y se ha convertido en un

auténtico **observatorio de la accesibilidad en la provincia de Badajoz** ya que cumple los tres objetivos: detectar, orientar y garantizar. **Detecta** las necesidades en materia de accesibilidad universal al recoger los participantes aquellas realidades más necesarias y positivas. **Orienta** por identificar las fotografías lo que es imprescindible para los/as ciudadanos/as, sirviendo de esta forma de referencia para que quienes desean invertir en accesibilidad tengan claro que hacer. Y



garantiza derechos, como lo demuestran los agradecimientos de las personas con necesidades de accesibilidad en sus reuniones con responsables de las administraciones locales, trasladándoles que los elementos instalados en los municipios son claves para su inclusión.

Para acceder desde el día 15 de diciembre a las bases, información, formulario de presentación, cartel, etc :

<https://imot.dip-badajoz.es/sinbarreras2023>

Enlace al portal web de Diputación de Badajoz con información del acto de presentación:

<https://www.dip-badajoz.es/agenda/index.php?id=3&agenda=20757>